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Строить, строить  
и строить
По инициативе главы города 

Олега Сорокина  депутаты рассмо-
трели вопрос о мерах по развитию 
жилищного строительства. В 2011 
году в городе сдано в эксплуата-
цию 396 000 кв. м жилья, что зна-
чительно больше, чем в 2010-м, но 
пока меньше докризисного уров-
ня. На 2012 год запланировано 
достичь рубежа в 500 000 кв.м.  

- Наша задача – обеспечить 
ежегодное  25%-ное увеличение 
объёмов жилищного строитель-
ства, - отметил Олег Сорокин. 
-  Необходимо упростить про-
цедуры по согласованию для 
застройщиков, что благоприят-
но скажется и на скорости, и на 
себестоимости строительства. 

В 2012 году будут построены 
4 муниципальных дома (на ул. 
Римского-Корсакова, в микро-
районе  Верхние Печёры, 2 дома 
на территории совхоза «Цветы»). 
Получено 11 решений областно-
го инвестсовета о предоставле-

нии участков под комплексную 
жилищную застройку и волновое 
расселение ветхого фонда. 

«Призраков» 
больше не будет

Депутаты настаивают на скорей-
шем решении проблемы заселён-
ных недостроенных многоквартир-
ных домов. Зданий, где живут люди, 

попавшие в разряд обманутых 
дольщиков, юридически не сущест-
вуют, поскольку эти дома не сданы 
в эксплуатацию. В результате около 
300 семей не могут получить реги-
страцию по месту жительства.  

Глава города Олег Соро-
кин подчеркнул, что необходи-
мо изыскать средства на реше-
ние этой проблемы и в течение 
2012 года ввести в эксплуатацию 
обитаемые долгострои. 

влиять на 
нерадивый дУК
Вопрос эффективности рабо-

ты ДУКов был в центре внимания 
на заседании комиссии по город-
скому хозяйству. Самыми про-
блемными управляющими ком-
паниями были признаны ДУКи 
Нижегородского и Советсвого 
районов – на них поступает боль-
ше всего жалоб от горожан. 

Депутат Анатолий Волков пред-
ложил провести демонополиза-
цию управления жилым фондом 
в этих районах и привёл в каче-
стве положительного примера 
работу ДУКа Приокского района. 
Председатель комиссии Николай  
Шумилков  призвал  администра-
цию города активно изучать ситу-
ацию на рынке управления жильём 
и составлять список  добросовест-
ных компаний, который будет слу-
жить ориентиром для жителей.

Материалы подготовила  
Тамара Лукьянова

На прошедшем заседании 
городской думы глава города 
олег СороКиН представил 
отчёт о работе за 2011 год.

вектор выбран 
правильно
Отчёт стал первым мас-

штабным подведением ито-
гов деятельности городского 
руководства в условиях работы 
по новым правилам, направ-
ленным на возрастание роли 
депутатского корпуса в управ-
лении городом. Олег Сорокин 
в докладе подробно осветил 

все аспекты деятельности 
Думы, акцентировал вни-
мание на наиболее важ-
ных решениях и озвучил 
основные направления 
работы на 2012 год. 

- За минувший год 
мы научились рабо-

тать в новой систе-
ме управления 
муниципалите-

том, выстроили 
продуктивные 
отношения с 
властными 
структурами 
всех уров-
ней - нашли 
в з а и м о п о -
нимание с 
областью и 
Федерацией, - 

отметил глава 
города. – 2011 

год показал, что 
вектор, который 

выбран мной и под-
держан депутатским кор-

пусом, правильный. 
Олег Сорокин подробно 

остановился на работе каждой 
из 9 постоянных комиссий 
Думы, поскольку именно в 
комиссиях происходит основ-
ная подготовка к принятию 
решений. Глава города отметил 
возросший уровень нормот-
ворческой работы депутатов, о 
котором свидетельствует сни-
жение юридических претензий 
к актам, принятым Думой. 

- Многие острые вопросы, 
которые неоднозначно вос-
принимались нижегородцами 
в процессе принятия решений, 
- такие, как парк «Дубки», стро-
ительство на Нижневолжской 
набережной, в настоящее время 
не просто маловероятны, а, на 

мой взгляд, невозможны, -под-
черкнул глава города.

Создавать рабочие 
места

В числе самых важных 
решений, принятых Думой в 
минувшем году, Олег Соро-
кин назвал обновление парка 
автомобилей «Скорой помо-
щи», обеспечение в школьных 
столовых одинакового питания 
для всех учащихся, расшире-
ние Окского съезда, выделение 
участков земли под строитель-
ство детских садов. Ведутся 
работы по прокладке метро в 
верхнюю часть города, стро-
ятся ФОКи в Канавинском и 

Автозаводском районах, в ско-
ром времени начнёт работать 
технопарк в Анкудиновке.

- Год работы понадобил-
ся на то, чтоб подготовить 
условия для создания парка 
«Анкудиновка», - констати-
ровал Олег Сорокин. –  При 
этом создаются новые рабо-
чие места, что позволит тру-
доустроить по специальности 
выпускников нижегородских 
вузов. Той же цели – созданию 
новых рабочих мест – послу-

жит и автомобильный кластер, 
место для которого мы изыска-
ли в Автозаводском районе. 
Когда у людей есть достойная 
работа и жильё, город разви-
вается успешно. Мы будем 
строить предприятия и жилые 
кварталы. Миф о том, что не 
хватает земли под строительст-
во, был создан искусственно, 
на ближайшие 5-10 лет места 
более чем достаточно. 

Отдельная статья отчёта 
была посвящена международ-
ным отношениям. Нижний 
Новгород стал единственным 
городом в России, где дейст-
вует Ассоциация почётных 
консулов. В минувшем году 
у нас прошёл саммит Россия 
– ЕС, традиционные форумы 
«Россия Единая», «Великие 
реки» и др. В развитии связей 
с зарубежными партнёрами 
наметились новые перспекти-
вы взаимовыгодного сотруд-
ничества. Важным событием 
стало повышение кредитного 
рейтинга Нижнего Новгорода.

взгляд в будущее
Глава города уделил особое 

внимание важнейшим вопро-
сам, которые необходимо 
решать в 2012-2013 годах. В их 
числе – строительство ФОКов 
во всех районах города, раз-
витие транспортной инфра-
структуры, включая метро 
и дороги-дублёры, а также 
реконструкция ул. Горького, 
расселение ветхого фонда, 
перенесение деловой актив-
ности за территорию истори-
ческого центра. Глава города 
твёрдо намерен навести поря-
док в сфере торговли алкого-
лем, пресечь незаконные про-

дажи спиртного несовершен-
нолетним. Он отметил, что 
мнение одного предпринима-
теля, нарушающего правила, 
не может перевесить мнения 
сотен жителей, протестующих 
против спаивания подростков.  

Депутаты и представите-
ли городской администра-
ции внимательно выслушали 
отчёт главы города. В ходе 
обсуждения поступил ряд 
предложений: усилить взаи-
модействие с главами район-
ных администраций, расши-
рить освещение работы депу-
татского корпуса в СМИ, а 
также принять закон о запре-
те продажи алкоголя после 
22.00. Все предложения глава 
города взял на вооружение.

Депутат Марк Фель-
ДМан выразил общее мне-
ние депутатского корпуса, 
сказав, что Дума впервые 
получила документ, где объ-
ективно отражены все аспек-
ты её работы, в комплексе 
показаны перспективы разви-
тия. За принятие отчёта про-
голосовали 34 депутата, один 
- против. 

С момента избрания депу-
татов городской Думы V созы-
ва проведено 17 заседаний 
городской Думы, на которых 
принято 274 решения. 9 посто-
янных комиссий городской 
Думы провели 118 заседаний 
и рабочих совещаний, рассмо-
трели 580 профильных вопро-
сов  и приняли 511 решений.

отчёт главы города  
и отчёты депутатов Думы  
опубликованы на сайте  
www.gorduma.nnov.ru

работа по-новому
Глава города отчитался за 2011 год

274 
решения 
приняла Дума 
с момента 
избрания

языКом циФр

КоротКо о вАжНом

Олег Сорокин показал пер-
счпективы развития города.

Депутаты помогут нижегородцам повлиять на недобросовест-
ных коммунальщиков.

 На службе у горожанПоздравляем!
Дмитрий 

Б И Р М а н , 
з а м е с т и -
тель главы 
н и ж н е г о 
н о в г о р о -
да, признан 
л а у р е а -
том нацио-

нальной литературной премии 
«Писатель года 2011». Почёт-
ный диплом и специальную 
статуэтку ему вручили 21 мар-
та в московском Центральном 
доме литератора. Жюри особо 
отметило замечательную грань 
нижегородского литератора, 
объединяющего в своих про-
изведениях в единое компози-
ционное пространство пронзи-
тельные прозаические тексты и 
лирические стихи.

Премия «Писатель года» ста-
вит своей целью поиск новых 
талантливых авторов, которые 
способны внести вклад в рус-
скую литературу, и привлечение 
к их творчеству широкого чита-
тельского внимания.


